Перепишите предложения, используя притяжательный падеж существительных. Переведите готовые предложения.
Пример:
 This car belongs to Sam. (Эта машина принадлежит Сэму.) – This is Sam’s car. (Это машина Сэма.)
These apples belong to the girls. (Эти яблоки принадлежат девочкам.) – These are the  girls’ apples. (Это яблоки девочек.)
1. This pencil case belongs to Maria. 
2. These suitcases belong to our guests.
3. This bedroom belongs to my son.
4. These keys belong to Mark.
5. This painting belongs to Picasso.
6. These poems belong to Pushkin.
7. This helicopter belongs to our boss.
8. These dictionaries belong to the students.
Напишите, чем является ‘s в каждом предложении – обозначением притяжательного падежа существительного или  сокращенной формой глагола is.
Пример: 
Ann is David’s wife. (Аня – жена Дэвида.) -  ‘s обозначает притяжательный падеж.
Ann’s a wonderful wife. (Аня – прекрасная жена) -  ‘s является сокращением глагола is (Ann is a wonderful wife.)
1. Mary’s day was very hard.
2. Peter’s a dentist.
3. My son’s girlfriend speaks four languages.
4. She’s a talented tennis-player.
5. It’s cold today.
6. Kate’s uncle has lost his passport.

«Местоимения»- Pronouns
(Ознакомьтесь с темой «местоимения» лекцию перепишите в тетрадь).

Местоимение в английском языке — самостоятельная часть речи, указывающая на конкретный предмет или группу предметов, явно не называя ни одну из них точно. Оно обычно заменяет существительное, выполняющее роль подлежащего в предложении. Делается это для того, чтобы избежать повторов в речи, когда лицо или предмет уже названы в предложении.
Личные местоимения мы с вами уже разбирали. К ним относятся: I, he, she, it, we, you, they.
В речи англичане любой неодушевленный предмет, независимо от рода существительного, заменяют местоимением «it».
The river is beautiful. It is beautiful. — Этa река красива. Она красива.
The novel is endless. It is endless. — Этот роман бесконечен. Он бесконечен.
Также через «it» обращаются к животным и новорожденным, пол которых для говорящих неизвестен.
The baby is laughing. It is laughing. — Малыш смеется. Он / она смеется.
The dog is crying at the moon. It is crying at the moon. — Собака воет на луну. Он / она воет на луну.
«It» так же может относиться к безличным местоимениям, когда в английском предложении речь идет о погоде, временах года, природных явлениях и т.д., где явным образом нет лица, выполняющего действие:
It snows — Идет снег.
It is a good day — Хороший день.
It is warm today — Сегодня тепло.
Объектный падеж местоимений. (Косвенные падежи)
Me- меня, мной, мне
You- тебя, тобой, вами
Him- его, него, ему
Her- ее, нее, ей
It- его, её, им, ею
Us-нам, нас, нами
Them- ими,них, им
Пример: I shall talk to her. Я обязательно поговорю с ней. 
Притяжательные местоимения отвечают на вопрос «чей?» (whose?).
Они могут быть в присоединяемой (cojoint) или абсолютной (absolute) форме.
В присоединяемой форме располагаются перед существительным, принадлежащим человеку (или предмету), о котором идет повествование.
	Присоединяемая форма
	Абсолютная
	Перевод

	My
	Mine
	Мой, моя мое, мои

	His
	His
	Его

	Her
	Hers
	Её

	Your
	Yours
	Твой, твоя, твое, ваш, ваша, ваши

	Its
	Its
	Его, ее(неодуш.)

	Our
	Ours
	Наш, наша, наши, наше

	Their
	Theirs
	Их



Whose dog is this? – This is her dog.
Чья это собака? – Это ее собака. (присоединяемая форма: местоимение+ существительное)
Whose house is this? – This is theirs. 
Чей это дом? – Это их. (Абсолютная форма. В ответе существительное опускается).
Возвратные местоимения (Reflexive Pronouns) используются, когда лицо или предмет производят действие, направленное на само себя.
I 	Myself
He 	Himself
You 	Yourself (ед.ч.), yourselves (мн.ч.)
She 	Herself
It 	Itself
We 	Ourselves
They 	Themselves
His sister always can laugh at herself. — Его сестра всегда умеет посмеяться над собой.
Mary taught herself how to take photos. — Маша научилась делать фото.
He has just burnt himself. — Он только что обжегся.
Нужно запомнить, что после некоторых английских глаголов (например, чувствовать себя, позволить себе), в отличие от русского, не используется слово «себя»: I feel terrible. (Я ужасно себя чувствую.)
Возвратные местоимения не используются после глаголов:
 wash — мыть;
 shave — брить;
 dress — надевать;
 afford — позволить;
 complain — жаловаться;
 meet — встретить;
 relax — расслабляться;
 stand up — встать;
 get up — проснуться;
 sit down — сесть;
 wake up — проснуться.
Возвратное местоимение также никогда нельзя поставить после предлога места. Пример: He looked behind himself(ошибка). He looked behind him(правильный вариант). — Он посмотрел назад.
В случаях эмоционального усиления (например, в случаях доказательства чего-либо) допустимо употребление возвратного местоимения после подлежащего: I myself cooked dinner! But you yourself saw it! 
Указательные местоимения: 
Этот- this
Тот- that
Эти- these
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